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ATA Nº 15 - 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS/2021 

Aos dezessete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte um, às catorze 
horas no Link meet.google.com/ped-fjuw-hrh reuniu-se o Conselho de 
Campus: Nádia Fátima dos Santos Bucco, (Presidente), Algacir José Rigon, 
Marcelo Chibiaqui da Cunha, Janaína Wohlenberg, Juan Saavedra Del Aguila, 
Aniara Ribeiro Machado, Luciane Rumpel Segabinazzi, Wilson Valente da 
Costa Neto, Crisna Daniela Krause Bierhalz,  Maria Silvana Aranda Moraes, 
Rosemeri Martins dos Santos e Beatriz Sales da Silva. Justificaram ausência, 
os conselheiros: Cintia Saydelles da Rosa e João Prerniska Jarosezwski. 
Participaram como convidados: Helena Comin, Alexandre Gonçalves e Alisson 
Callegaro. Como primeiro ato da 12ª Reunião Ordinária do Conselho do 
Campus, a Presidente, deste colegiado, agradeceu a presença e registrou as 
boas-vindas. Após informou a seguinte pauta: 1) Assunto: Informações da 
Direção e Presidência do Conselho de Campus: a Profª. Nádia informou que foi 
realizada no dia 16/12/2021, reunião do CONSUNI e que ainda não há o 
Calendário Acadêmico, oficial. Relatou que foi realizado no Campus o Cinema 
de Natal no dia 14/12/2021 com a presença da comunidade (observando os 
protocolos de segurança). Relatou que no mês de janeiro/2022 será realizada 
nova sessão de cinema no Campus Dom Pedrito. 1.1) Assunto: Dar ciência da 
Portaria nº 1737/2021, a qual estabelece o período de recesso para 
comemoração das festas de final de ano. 1.2) Assunto:  Dar ciência das do e-
mail enviado com as orientações para o recesso de final de ano. 1.3) Assunto:  
Dar ciência do processo nº 23100.015333/2021-43, contrato nº 31/2021 
(operação comercial de serviços de restaurante e lancheira): o coordenador 
administrativo informou que a empresa virá organizar o local. 2) Assunto:   
Informações dos Conselheiros:  2.1) Assunto: o conselheiro Juan relatou que 
que 14 alunos do curso de Enologia, 02 professores e 01 servidor TAE 
participaram da 4ª Tecnovitis, realizando marketing do Curso, na data de 30 de 
novembro a 04 de dezembro de 2021, na cidade de Bento Gonçalves/RS. 
Agradeceu à Reitoria pelas diárias e à Gestão pelo trabalho realizado na 
Estância do Pampa. 3) Assunto:  lnclusões, Exclusões e Inversões de Pauta: 
não houve manifestações.  4) Assunto: Apreciação da Ata da 11ª RO 
Conselho de Campus (30/11/2021). Decisão do Conselho: aprovada com 11 
votos favoráveis, 01 abstenção e 02 conselheiros não compareceram. 5) 
Assunto:  Referendar as Atas ad referendum da 12ª RO - Conselho de 
Campus: 5.1) Assunto: Referendar a Ata ad referendum nº 01 - 12ª RO do 
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Conselho de Campus de aprovação pelo Conselho de Campus da solicitação 
referente ao Processo nº 23100.019943/2021-16, realizada pela Diretora do 
Campus Dom Pedrito, Profª. Nádia Fátima dos Santos Bucco, aprovando a 
solicitação da cedência de um espaço no Campus para que os servidores: Ana 
Paula Pimentel Vallejos Flores, SIAPE: 2240561, Luís Agápito  Alves de Leon, 
SIAPE: 2101708 e Marcelo Augusto Sapper de Souza, SIAPE: 1960534, todos 
em exercício na Coordenadoria de Contratos, Licitação e Serviços, vinculada à 
Pró-Reitoria de Administração na cidade de Bagé/RS, passem a ter exercício 
em  Dom Pedrito/RS. Os documentos que subsidiam esta solicitação, bem 
como a autorização da chefia imediata dos servidores, se encontram no 
Processo nº 23100.019943/2021-16. Deste modo, informamos que o espaço  
cedido  será uma sala de aula, disponível em virtude da pandemia. Reiteramos  
que faremos nova avaliação da solicitação, quando os acadêmicos retornarem 
às aulas no modo presencial. Por oportuno informamos que esta solicitação 
entrou como inclusão de pauta, na 11ª RO do dia 30/11/2021 e foi discutida. 
Decisão do Conselho: referendada com 12 votos favoráveis e 02 conselheiros 
não compareceram. 5.2) Assunto:  Referendar a Ata ad referendum nº 02 - 12ª 
RO do Conselho de Campus de aprovação da solicitação de afastamento, com 
ônus/UFSM, do Prof. Juan Saavedra del Aguila - Processo nº 
23081.045560/2021-79, realizada pela Diretora do Campus Dom Pedrito, Profª. 
Nádia Fátima dos Santos Bucco, entre os dias 05 e 15 de dezembro de 2021. 
O afastamento será para participar de Banca de Concurso Público para 
professor adjunto do Departamento de Biologia, Área Fisiologia Vegetal da 
Universidade Federal de Santa Maria - UFSM - Santa Maria/RS, conforme 
Edital 079/2021-79, Processo nº 23081.045560/2021-79. Decisão do 
Conselho: referendada com 12 votos favoráveis e 02 conselheiros não 
compareceram. 5.3) Assunto:  Referendar a Ata ad referendum nº 03 - 12ª RO 
do Conselho de Campus de aprovação da homologação do resultado final da 
Chamada Interna pelo Conselho do Campus - edital 278/2020 
resolução136/2016, realizada pela Diretora do Campus Dom Pedrito, Profª. 
Nádia Fátima dos Santos Bucco, onde a servidora Isadora Martins dos Santos, 
matrícula SIAPE nº 2166441, ocupante do cargo de técnica em tecnologia da 
informação foi selecionada para cursar no período de 03/01/2022 a 30/04/2023, 
o Mestrado em Engenharia da Computação na Universidade Federal do RIO 
Grande - FURG. Decisão do Conselho: referendada com 12 votos favoráveis 
e 02 conselheiros não compareceram. 6) Assunto: Informações da 
Coordenação Acadêmica: o Prof. Algacir informou que continua a distribuição 
de cestas básicas aos alunos em vulnerabilidade social. Relatou que o 
Calendário da LECampo e dos demais cursos serão divulgados até o dia 
21/01/2022. Informou também que foi realizada a solicitação de novos 
servidores TAEs para o Campus e que a colação da LECampo será de modo 
presencial, nos dias 04/05 de março/2022. 6.1) Assunto:  Apreciação dos 
pareceres e relatórios referentes ao estágio de pós-doutorado do Prof. Sergio 
Ivan dos Santos. Decisão do Conselho: aprovado os pareceres relatórios com 
11 votos favoráveis, 01 abstenção e 02 conselheiros não compareceram. 6.2) 
Assunto: Apreciação da oferta do curso de Educação do Campo - Licenciatura 
semestre verão/2022. Decisão do Conselho: aprovada com 12 votos 
favoráveis e 02 conselheiros não compareceram. 6.3) Assunto:  Apreciação da 
oferta do curso de Bacharelado em Enologia - primeiro semestre/2022. 
Decisão do Conselho: aprovada com 12 votos favoráveis e 02 conselheiros 



não compareceram. 6.4) Assunto:   Apreciação da oferta do Curso de Superior 
de Tecnologia em Agronegócio - primeiro semestre/2022. Decisão do 
Conselho: aprovada com 12 votos favoráveis e 02 conselheiros não 
compareceram.  6.5) Assunto:  Apreciação da oferta do curso de Bacharelado 
em Zootecnia - primeiro semestre/2022; Decisão do Conselho: aprovada com 
12 votos favoráveis e 02 conselheiros não compareceram.  6.6) Assunto:   
Apreciação do recredenciamento da Profª. Adriana Pires Neves no PPG da 
UFRGS - Processo nº 23100.020762/2021-32. Decisão do Conselho: 
aprovada com 07 votos favoráveis, 05 abstenções e 02 conselheiros não 
compareceram. 6.7) Assunto:  Dar ciência dos planos de ensino 2021-2 LCN - 
https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1rtF5Mm0FMrZcYuHiArnijkG9kNtnzy
S9 . 6.8) Assunto:  Dar ciência do Processo nº 23100.022267/2021-68 - 01 
vaga de Técnico em Agropecuária - oriunda da redistribuição do servidor Daniel 
Franco: o Prof. Algacir solicitou que os conselheiros analisem o referido 
processo, para  que o Campus possa informar à  Divisão de Concursos e 
Seleção de Pessoal, quanto aos trâmites a serem seguidos (se o provimento 
da vaga se dará por uma possível redistribuição ou por concurso público). 7) 
Assunto: Informações da Coordenação Administrativa: o coordenador 
administrativo Marcelo informou sobre o arruamento da realizado na Estância 
do Pampa para a obra do Pórtico, após agradeceu ao TAE Jansen e aos 
trabalhadores terceirizados no empenho da realização da demanda. 7.1) 
Assunto:  Dar ciência pregões homologados com itens do Campus/Dom 
Pedrito: Pregão 65/2021 - Item 18; Pregão 71/2021  -  Itens 11,14,16,17, 26, 
28, 31 e 33; Pregão 74/2021  -  Item 1; Pregão 75/2021 -  Itens 02, 07, 08 e 09;  
Pregão 76/2021 - Itens  07, 13 e 15; Pregão 80/2021  -  Itens 11, 14, 17, 19, 21, 
22, 23, 24, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 40, 42, 43 e 44. 7.2) 
Assunto: Dar Ciência do inventário patrimonial/2022: relatou que tendo em 
vista a necessidade de realização do Inventário Patrimonial de bens móveis no 
ano de 2022, cujo procedimento é orientado pela Lei Federal nº 4.320/64, IN 
SEDAP nº 205/88 e Instrução Normativa nº 24/2021, com a previsão de início 
na data provável de 17/01/ 2022, solicitou que há a necessidade de no mínimo 
03 (três) servidores para compor a Comissão Inventariante/2022. 7.3) 
Assunto:  Apresentação  prévia da execução financeira do ano 2021: O TAE 
Marcelo apresentou as planilhas prévias para conhecimento. 8) Assunto:  
Informações da Comissão de Extensão: não houve manifestações. 9) 
Assunto: Informações da Comissão de Pesquisa: a Profª. Silvana informou 
que a PROPPI enviou email sobre editais abertos. 10) Assunto:  
Afastamentos: não houve manifestações. 11) Assunto:  Assuntos Gerais: 11.1) 
Assunto: A Profª. Nádia relatou que a Gestão do Campus está trabalhando 
junto à comunidade. Relatou que serão instalados três fraldários, doados por 
uma pessoa da comunidade externa, os quais atenderão às necessidades dos 
nossos alunos, junto aos filhos.  Nada mais havendo a tratar, às 16h:15minfoi 
encerrada a presente reunião e lavrada esta Ata, assinada pela Profª Nádia 
Fátima dos Santos Bucco (Presidente do Conselho de Campus) e redigida por 
mim, Nara Sandra Ribeiro Montiel, Secretária Executiva, do Campus Dom 
Pedrito, também assinada pelos Conselheiros presentes. As declarações desta 
Reunião estão gravadas e disponíveis para consulta.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
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,Algacir José Rigon ____________________________________________ 

Marcelo Chibiaqui da Cunha_____________________________________ 
 
Luciane Rumpel Segabinazzi,___________________________________ 
 
Janaína Wohlenberg ___________________________________________ 

Juan Saavedra Del Aguila_______________________________________ 

Aniara Ribeiro Machado ________________________________________ 

Crisna Daniela Krause Bierhalz___________________________________ 

Cintia Saydelles da Rosa ___________________________________________ 

Maria Silvana Aranda Moraes _____________________________________ 

Wilson Valente da Costa Neto_______________________________________ 

João Prerniska Jarosezwski_____________________________________ 

Beatriz Sales da Silva __________________________________________ 

Rosemeri Martins dos Santos________________________________________ 

Nara Sandra Ribeiro Montiel______________________________________ 


